

第17回 あずまblog

おおぞら作業所 年末年始行事

毎年恒例の年末年始の行事をおこないましたのでご報告させていただきます！！

12月23日にクリスマス会を行いました 🎄
給食もクリスマスプレートで、チキンなど皆さん美味しそうに食べていました♡ おおぞら作業所のクリスマス会では、毎年ナゴヤドーム前イオン様がケーキを持ってきて下さいます♪この日は一緒に周辺の清掃活動もしました。寒空の下でしたが、頑張っておみを拾って下さいました！



サンタ帽やトナカイのつのを身にまといハンドベル演奏♪日頃よりハンドベルは日中活動として取り組んでいます！とても上手に演奏されていました♪ハンドベル後はビンゴゲーム☆多司会を担当した仲間の方が番号を言うと「あった！」と、とても盛り上がりました ✨

最後にお待ちかねのケーキを食べました 🍰 それぞれ、ショートケーキとチョコレートケーキの2種類から好きな方を選びました♪写真撮影もたくさん行い、楽しいクリスマス会となりました♡





今年の年末年始は9連中！！
いつもより少し長い冬休みが終わり、令和7年の初開所日となりました。皆さん「明けましておめでとうございます！」と元気よくあいさつされていました♪



この日は皆で「大幸八幡社」まで初詣にも出かけ、1年の初めにおまいりをしました☆

皆さんどんな1年にしたいとお願いしたのでしょうか😊

寒い日が続いておりますが、皆さん元気いっぱい初詣に出かけられました！



作業所に戻り、新年会も行いました♪創作活動で作成した絵馬を持って、「お仕事頑張ります！」など、それぞれの1年の抱負をお話しされました😊

今年1年もおおぞら作業所のみんなで楽しい思い出を作っていきます♪♪

